

1. Concentración a las puertas del IES Las Viñas de Mollina ante el “estado de abandono” del centro

Los alumnos del IES Las Viñas han estado sin caldera todo el invierno, y los puestos de conserje y secretaría siguen sin estar cubiertos

[Más información](#)

2. Málaga insta a Educación a fomentar la calidad de los alimentos en los comedores escolares

El Pleno del Ayuntamiento aprueba la moción presentada por el grupo municipal socialista, en la que pide a las instituciones competentes cumplir con los menús propuestos en variedad y cantidad

[Más información](#)

3. Del Pozo subraya la importancia de la FP como puente hacia el empleo juvenil

La consejera de Desarrollo Educativo recuerda en su visita al IES Arrabal de Carmona que la provincia de Sevilla cuenta con 40.500 plazas y 50 nuevos ciclos

[Más información](#)

4. La Junta invierte más de 650.000 euros en el instituto Itálica de Santiponce (Sevilla)

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional invertirá más de 650.000 euros en las obras de remodelación de espacios para ciclos formativos y en la instalación de sistemas de bioclimatización y energías renovables en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Itálica de Santiponce (Sevilla), a través de dos actuaciones ejecutadas por la Agencia Pública Andaluza de Educación.

[Más información](#)

5. La Junta licita el proyecto para la sustitución del colegio Nuestra Señora de los Remedios de Cártama (Málaga)

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado por 416.516,16 euros el servicio de redacción del proyecto

[Más información](#)